



Aujourd'hui devant Dieu

L'arc-en-ciel

26^e jour du 2^e mois

« Je place mon arc dans la nuée, et il sera un signe d'alliance entre moi et la terre. »

Genèse 9.13

Lecture : Genèse 9.8-17

Les spécialistes de la Bible nous informent qu'il n'existe pas de terme hébreu (langue dans laquelle a été écrite cette première partie de la Bible appelée Ancien Testament) pour désigner l'arc-en-ciel. Le mot couramment employé est celui de « arc de guerre ». Dieu fait apparaître son « arc de guerre » dans les nuages comme signe de son alliance avec Noé, et par lequel il lui promet qu'il ne punira plus jamais l'humanité à travers un autre déluge universel.

La signification de cet « arc de guerre » dans les nuages comme signe de son alliance avec Noé, semble dire que, d'un instrument de guerre et d'un symbole de vengeance qu'il était, il devient un symbole de paix et de grâce en vertu de son apparition sur les nuées par la décision de Dieu. Contre les nuages noirs de la tempête, « l'arc de guerre » de Dieu se transforma en « arc-en-ciel », sous la lumière de sa miséricorde et de sa grâce. Dieu est en paix avec le peuple de son alliance. Chaque fois que vous regardez l'arc-en-ciel, il devra vous rappeler l'homme qui marcha dans l'intimité de Dieu. Noé fut le premier homme à qui l'arc-en-ciel fut donné. Les couleurs en sont de toute beauté. Elles ont inspiré nombre de chants, de poèmes, voire de tableaux. Mais la chose la plus belle est la promesse qui y est incluse, sortie du cœur même de Dieu et accordée au cœur de l'homme qui veut marcher avec Dieu.

La nature tout entière parle de l'amour de Dieu envers le pécheur, mais vous ne pourrez guère en apercevoir le message à moins de vivre en amitié et dans la communion avec Dieu par la foi en son Fils Jésus-Christ. Dieu a gardé sa promesse. Le monde est encore là, préservé par lui, mais vous ne pourrez ressentir pleinement la joie devant les beautés de la création qu'à condition de marcher avec Dieu. Car c'est seulement au peuple de l'alliance qu'il dit : « *Toutes choses sont à vous, et vous êtes à Christ, et Christ est à Dieu* » (1 Co 3.22-23).

Prière

*Oui, je veux te bénir et chanter ta clémence.
Hélas! Seigneur, je t'avais irrité,*

*Mais tu m'as d'un regard
Rendu ta bienveillance,
En me lavant de mon iniquité,
En me lavant de mon iniquité. Amen.*

Aaron Kayayan, pasteur

Marcher avec Dieu, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Patrimoine – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))